

## Satukan Langkah, Rayakan Kemerdekaan: Jalan Sehat Lapas Narkotika Purwokerto

Adriel Kris Novianto - [PURWOKERTO.INDONESIASATU.ID](https://PURWOKERTO.INDONESIASATU.ID)

Aug 15, 2023 - 22:28



Purwokerto - Dengan semangat kemerdekaan yang membara dan tekad untuk terus memberikan kontribusi positif kepada masyarakat, Lembaga Pemasyarakatan Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah menggelar kegiatan jalan sehat yang sangat meriah, Selasa (15/08). Kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka memperingati Hari Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-78 dan Hari Dharma Karya Dhika yang ke-78.

Dalam suasana penuh semangat dan kekeluargaan keluarga besar Lapas Narkotika Purwokerto yang terdiri dari pegawai dan keluarga pegawai bergabung menjadi satu dalam kegiatan jalan sehat yang dilangsungkan dengan meriah. Rute jalan sehat meliputi area sekitar Lapas Narkotika Purwokerto yang begitu indah, memberikan kesempatan bagi semua peserta untuk menjaga kesehatan sambil merayakan momen bersejarah ini.

Kepala Lapas Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra menyatakan "Kami sangat bangga dapat turut serta merayakan Hari Kemerdekaan Republik Indonesia dan Hari Dharma Karya Dhika ke-78 dengan kegiatan yang mengedepankan semangat kemerdekaan dan karya nyata dalam pembinaan warga binaan. Melalui kegiatan ini, kami ingin menunjukkan bahwa setiap individu memiliki potensi untuk berkontribusi dalam membangun bangsa", ujarnya

Kegiatan jalan sehat ini menjadi bukti nyata bahwa Lapas Narkotika Purwokerto tidak hanya berfokus pada pembinaan warga binaan, tetapi juga berkomitmen untuk terus memberikan nilai positif kepada masyarakat. Semoga semangat semacam ini terus menginspirasi dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab kita sebagai warga negara Indonesia.

Kegiatan jalan sehat ini diakhiri dengan pembagian doorprice, keseruan saat pembagian doorprice semakin menambah rasa kekeluargaan dan keakraban di antara Keluarga Besar Lapas Narkotika Purwokerto. (SAM)